

～体育会剣道部～



★団体紹介★

立命館大学体育会剣道部は現在（5月9日現在）60人が所属しています！

男子34人、女子26人で週6回稽古に励んでいます！練習は、KIC（原谷グラウンド）、BKC、OICのそれぞれのキャンパスで行っています！合宿は、春・夏と年に2回あります。その他に、関東遠征や海外交流等も行っています！男女共に明るく元気なクラブです！

★プロジェクトの目的★

本プロジェクトは、普段の練習とは異なり、立命館慶祥中学・高等学校の生徒やその他、慶祥周辺の高等学校の生徒と交流し、大学生が中学高校生に剣道の技術などを指導する中で、中学高校生の技術アップや、大学生の指導力アップを目指したものです！

★プロジェクトのスケジュール★

2018年3月28日～3月30日 in立命館慶祥中学・高等学校

28日	13:00～17:00	稽古
29日	9:00～11:30	稽古
	13:00～16:00	
	16:00～17:00	交流会
30日	19:00～	指導者・学生懇親会
	9:30～12:00	稽古



★プロジェクトの内容★

2018年3月28日～3月30日の3日間、立命館慶祥中学・高等学校へ行き、中学・高等学校の生徒と交流しました。大学生のメンバーは希望者全員が参加しました！3日間基本技から、応用技、相互稽古、試合など様々な練習を行うことができました。29日の交流会では慶祥中学・高等学校から学校の説明などがあり、その後体育会剣道部から練習や大学生の日々の生活についてプレゼンを行い交流をしました。

29日の夜には、慶祥中学・高等学校の指導者の先生や、立命館大学体育会剣道部を卒部されたOBの先輩方との懇親会を開いてくださり、その中で貴重なお話を聞かせていただくことができました。3日間という短い時間でしたが、非常に濃い3日間で、貴重な3日間となりました！

★プロジェクトの成果と課題★

本プロジェクトにおいて中学・高等学校の生徒と交流し、剣道の技術などを指導する中で、教えることの難しさ、伝えることの難しさを実感しました。また、普段プレイヤーとして幼い頃からの感覚で、剣道をしている学生も多く、普段の技や仕草をかりやすく言葉にして伝えることがいかに難しいことであるかを実感しました。普段の練習や試合だけでは感じることはできない貴重な経験を本プロジェクトで経験することができました！

プロジェクトに参加した学生の中には教師志望の者もいるため、本プロジェクトで学んだことを今後活かしていきたいと思えます！

★今後の活動目標★

今後は、関西学生優勝、全日本大会優勝の目標に向かって、部員全員で日々の稽古に励んでいきたいと思えます！また、本プロジェクトのような経験は日々の稽古だけでは実感することは出来ない貴重な経験でした！来年もこのような活動を取り入れて、自分自身の技術アップ、指導力アップ、また、指導力を身につける中で様々な面から物事を考えられるようにしていきたいと考えています！

